

Où Hermès apprend à deviner l'avenir

Résumé de l'épisode précédent: Hermès a rencontré une nourrice appelée Antalia. Elle lui a révélé comment voir l'invisible autour de lui. Maintenant, le voici reparti à la recherche de celle qui lui apprendra à deviner le futur.

Hermès marcha longtemps, longtemps. Au détour du chemin, il rencontra soudain une autre vieille femme. Elle étendait sur un fil de grands linges blancs qui servaient à emmailloter les bébés. Les tissus mouillés claquaient au vent froid qui soufflait fort à cette altitude. Cette femme ressemblait à celle qu'il venait de quitter, mais elle était plus vieille. Dans son chignon serré, les cheveux d'argent étaient plus nombreux que les mèches noires. Elle avait le même beau visage qu'Antalia, mais déjà parcouru de nombreuses rides. Ses yeux ne souriaient pas. « Que viens-tu faire ici ? » lui dit-elle rudement.



« Je viens de la part du grand Apollon, qui vous aime si fort, ô nourrice, répondit Hermès. Je voudrais savoir ce qui va m'arriver. Je voudrais apprendre à prédire l'avenir. Et je viens aussi de la part de votre

jeune sœur, qui m'a enseigné à regarder le présent. » La nourrice le regarda durement: « Pourquoi veux-tu savoir ce qui va exister ?

- Pour savoir qui je suis », répondit Hermès. « Crois-tu vraiment que la réponse se trouve dans l'avenir ? » dit la nourrice. Hermès répondit en souriant: « Apprends-moi, on verra bien. »

Alors Hermès resta sept jours et sept nuits avec la deuxième